

KABAR TERBARU

Seminar Nasional Rangkaian Perayaan Dies Natalis ke-37 Unibos Hadirkan Pj Gubernur Sulsel dan KASN RI

Subhan Riyadi - MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 5, 2023 - 04:33



MAKASSAR - Perayaan Dies Natalis ke-37 Universitas Bosowa (Unibos) yang disemarakkan dengan Seminar Nasional bertema "Inovasi Kolaborasi yang Inklusif Menuju Sumber Daya Manusia Unggul & Kompetitif" digelar di Balai Sidang 45 pada Rabu, 4 Oktober 2023.

Seminar Nasional ini menghadirkan Narasumber PJ Gubernur Sulawesi Selatan Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si, dan Prof. Dr. Agus Pramusinto, MDA selaku Ketua Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) Republik Indonesia turut menjadi narasumber Rektor Universitas Bosowa (Unibos) Prof. Dr. Ir. Batara Surya, S.T, M.Si, bersama Vice Rektor for Accademic and Student Affairs, Prof. Dr. Haeruddin Saleh, S.E, M.Si dipandu Moderator, Didik Iskandar, S.Sos, M.Si.

Seminar Nasional ini dihadiri kurang lebih 400 Peserta yang sebagian besar didominasi oleh Mahasiswa (i) Unibos dan Civitas Akademika Unibos serta Tenaga Pendidik.

Pada pembukaan Seminar Nasional ini, Ketua Panitia Dies Natalis ke 37 Unibos, Dr. A. Burhanuddin, S.Sos,M.Si memaparkan bahwa hari ini menjadi momentum refleksi untuk introspeksi diri.

"Dari sini kita bisa mengukur sampai sejauh mana kita telah berkontribusi menciptakan SDM yang mampu bersaing dalam kompleksitas tatanan kehidupan berbangsa dan bernegara," paparnya.

Dr. Andi Burhanuddin turut menekankan Seminar Nasional yang diadakan sebagai rangkaian perayaan Dies Natalis Unibos ke 37 dalam upaya peningkatan SDM dan Upaya mengakselerasi pengembangan sumberdaha manusia yang kompetitif dengan menekankan pada nilai nilai inklusifitas.

"Untuk itu inovasi kolaborasi inklusif ini harus dibangun melalui penguatan jejaring berbagai stakeholder agar memberi ruang bagi dosen dalam mengeksplor keilmuan yang dimiliki sebagai kontribusi nyata pada pembangunan, begitupun mahasiswa dimana pembelajarannya dapat diformulasikan melalui kolaborasi pembelajaran yang inovatif dengan berbagai stakeholder utamanya Pemda," jelas Dr. Andi Burhanuddin

Dalam sambutannya, Rektor Universitas Bosowa (Unibos), Prof. Dr. Ir. Batara Surya, S.T, M.Si mengungkap pentingnya Seminar Nasional ini.

"Saat ini kita tengah berada di tahun tahun politik yang mengindikasikan adanya pergantian kepemimpinan, tentu kegiatan kita ini akan sangat bermanfaat dimasa transisi kepemimpinan negara dan bangsa ini," ungkap Prof. Batara

Selain itu, Prof. Batara Surya menambahkan bahwa Menuju pilpres 2024 dapat berlangsung sebagaimana mestinya.

"Kita berharap bahwa kondisi di Sulsel dapat berlangsung aman dan damai, oleh karena itu, disinilah peran Akademisi atau kehidupan kampus yang harus bersifat dinamis, dari waktu ke waktu harus selalu berubah serta mempersiapkan inovasi atas perubahan ini," harapnya.

"Ini mengilustrasikan bahwa hidup ini penuh tantangan dimana tantangan ini harus diselesaikan, penyelesaiannya adalah tema Seminar Nasional hari ini yang sudah meng-cover inovasi apa yang harus diwujudkan karena Inovasi menandakan ada hal yang ingin dicapai ke depan," tambahnya.

Lebih lanjut, Rektor Unibos memberikan gambaran umum pentingnya inovasi

yang menjadi tema pokok dalam seminar nasional.

"Inovasi yang baik ketika ia memberikan dampak yang besar bagi sendi sendi kehidupan, Dalam perjalanan ini manusia sebagai fitrahnya membutuhkan adaptasi, Adaptasi hanya bisa dilakukan dengan kolaborasi apalagi dalam tatanan universitas, maka universitas membutuhkan kolaborasi dan sinergi bersama seluruh stakeholder, Apakah dia dari birokrasi, usaha, industri, inilah wujud dari kolaborasi yang ingin dicapai karena Kolaborasi adalah kemajuan bersama," tambah Prof. Batara.

Di akhir kegiatan, berlangsung pemberian Cenderamata Oleh Rektor Unibos kepada Pj Gubernur Sulawesi Selatan. Seminar Nasional ini ditayangkan live streaming dan dapat ditonton ulang di kanal youtube Unibos.